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～ ６月５日（土）の例会活動いろいろ～ 

☆猫砂づくり（A グループ） 

Ｎさんの提案で、作り方を含めた話し合いを重ねて、ロシアンブルー用の猫砂を作りました！ 

材料は、おからパウダーとアスパラの汁、そして炭の粉末です！ 

おからパウダーにアスパラの汁を混ぜて、水分を飛ばすために炒ってから、炭と混ぜ合わせてふる

いにかけて袋詰め。そこにＮさん特製の説明書をつけて完成！Ｎさん的には、もう少し緑色にした

かったようですが、「次作る時の改善点だな！」とのこと。 

 初めて聞いたときは、出来るのかどうか不安でしたが、Ｎさんの想像していたものが出来上がっ

たようで良かったです！                               （萌） 

☆カラオケ（B グループ） 

B グループで 2 回目のカラオケ。前回よりも人数が増えて、1 時間半で 1 人 3

曲。毎回マイクの消毒を行い、マスクはできる人は着用して歌ってもらいました。

アニメ曲から演歌等、各々楽器や手を叩いて場を盛り上がり、最後は成人を祝う

会で歌ったこともある長渕剛の”乾杯”で会を閉じました。       （古謝） 
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☆ピクニック（R グループ） 

以前から「行きたい」とリクエストのあったピクニックを、年度の初めに計画し実行しました。

しかし今はコロナ流行中･･･緊急事態宣言まで出ているという状況で、元々は公園に行く予定でし

たが、人が集まる所へ行くことは止めようと、急遽旧麦に変更･･･そう思っていたら、前日は雨で

旧麦の地面がぐちゃぐちゃ。結局、麦の里のテラスでのピクニックになりました。 

 まずはお弁当作り。メニューは、おにぎりと卵サラダとミートボール。M さんは声を掛けると

力を入れて、「まんま！」とやる気満々で、卵サラダの味付けを厳しくチェックしていました（笑）

C さんは作り終わると、遊びに行こうとしていましたが、「味見する人は並んでください。」と伝

えると、そっと職員の横に座って、待っているようで、味見が終わると満足気でした❤ 

 その後はテラスに出て、お弁当タイム。N さんは待ちきれない様子で、準備している時から「早

く」と手を伸ばして、自分から口を近づけていくほど積極的で、美味しそうに食べていました！ 

 食後は水遊び！T さんは大きな口を開けて、水が飛んでくるのは怖いけど･･･でも楽しい！とに

こにこでした。G さんは水をかけられている職員の盾にされ、ご立腹。しばらく職員を目で追っ

て、職員が謝ってもなかなか許してもらえませんでした。ごめんなさい。S さんは目をキラキラ

させて、やる気満々だったので、たーっぷり濡れました（笑） 

 たくさん遊んだ後は、待ちに待ったおやつタイム。それぞれ好きなおやつを用意して、あまーいひと

時を楽しみました。初めてのピクニックだったので、麦でやることができて、結果的にはのんびりとで

きて良かったかも？でも、次回こそはお出かけしたいなー。                （やな） 

 

 

 

 

 

アグネスコラム 

自宅で過ごす時間が増えました。日頃、我が家では「手伝ってー」と妻が息子たちを呼び求めます。 

その時の息子たちの反応は、知らん顔や他のことに集中。まあどっちにしても右から左。 

「お手伝い」という言葉にはいつも疑問を持っていましたが、息子たちにはこう伝えました。 

「ご飯の準備や皿洗い、洗濯物もそう。小学校、保育園の送り出しを僕たちが一人でできないから、

ママが僕たちの手伝いをしている。お世話をして手伝ってもらっているのは僕たちの方なんだ。自分

の事は自分でしなきゃいけないよ」と。子どもは純粋ですが、大人の私たちはどうでしょうか。愚痴

ばかりこぼして、当たり前のように責任を押し付けて、お母さん
・ ・ ・ ・

の仕事を増やしていませんか？ 



第三種郵便物承認  令和 3 年 8 月 3 日  AJU 麦の会＆麦の里ニュース 

  - 4 -  

 

～ 7 月 3 日（土）例会活動いろいろ ～ 

☆アイスクリームづくり（A グループ） 

７月初旬だというのに蒸し暑い日の例会でした。Ｙさん希望のアイスづくり。 

氷に塩を入れて混ぜると、氷が解ける瞬間になんらかの反応が起き、氷点下になるとのことで、材料を

混ぜたボウルを重ねて混ぜ始めました。５分経過…１０分経過……あれれ?? 

固まる気配がない（汗）(大汗) どうしよう！！ 

作戦変更！！ジップロックに入れてシェイクして作ろう！ジップロック買ってきて！！急きょ買い出

しに行ってもらい、残りのメンバーにはくじけず混ぜ続けてもらいました。すると、諦めていた矢先、

固まり始めました（涙、涙…） 

ドタバタで帰ってきた買い出し組はシェイクを始めます。力加減が分からず破れてしまったりもしま

したが、固まるのが早く先が見えてきました。（涙…） 

職員の涙と、なかまの汗の結晶でできたアイスクリーム。バニラ味、抹茶味、いちご味、オレオ味。

好きな味を自分たちで描いたオリジナルカップで食べました。ちょっと柔らかかったよね。前回のく

す玉と言い、失敗続きで本当にごめんなさい。なかまはこんなアクシデントも楽しんでくれて、この

場でお礼を言わせてください。楽しんでくれて、本当にありがとうございます！！     （三好） 

☆アイスクリームづくり（R グループ） 

今回は、昨年好評だったアイスづくりをしま

した。前回同様、材料と氷を袋に入れて、タオ

ルにくるんで、ひたすら皆でキャッチボール。

みんなで材料を量るところからしました。まだ

アイスになっていないのに、もうすでに食べる

気満々の仲間もいれば、順番待ちをしていると、

「やりたいよー」と職員にアピールしている仲

間もいるほど、張り切っての準備（笑）    

量り終わるとスタート！飛んでくるアイスにドキドキしつつも、手に力を入れて、頑張ってぽいっ！

みんなで投げ合って、和気あいあい！そんな賑やかな中でも相変わらずぐっすりな仲間もいました。前

回と条件はほとんど同じ、しいて言えばほんの少しだけ材料を増やしただけ。それなのになぜか、投げ

ても投げても固まらない･･･２つのうち１つは全く前回と同じなのに、どうして？と。それでも仲間

はどんどん食べるモードになって、最後は必死になって振ってくれました。職員が(笑) 

いざ試食！みんな冷たさに最初はびっくり！！それでも、アイスの優しい甘さは、みんなお気に

入り❤普段は体調的に、なかなか経口摂取ができない仲間も、職員がびっくりするぐらい、しっか

りと口を動かして、上手にたくさん食べていました。終わろうと声をかけると、「まだ食べたい」と

言わんばかりに、じっと見つめて･･･じゃあもう少しと言われると、コロッと良い表情に戻っていま

した（笑）途中ひやひやしましたが、頑張ってくれた職員のおかげで無事に完成！感謝しつつ、仲

間の美味しそうに食べる顔に癒されました！                     （やな）                        
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☆感触遊び＆太鼓遊び（B グループ） 

 今回は、①片栗粉を水で溶いて触ってみよう！②小麦粉を水で溶いて触

ってみよう！ ③スライムを作ってみよう！④音楽で遊ぼう♪⑤風船座布

団に座ってみよう！⑥思いっきり水遊びをしよう！！の６個のコーナー

を設けました。それぞれ首にカードを掛けて、いろいろな体験に挑戦。体

験コーナーを巡ると、各コーナーでシールがもらえます。 

 仲間たちは片栗粉や小麦粉の違いを感じたり、太鼓やピアノなどの楽器

を楽しんだり、スライムをびよ～んと伸ばしたり、風船座布団（風船を圧

縮袋に入れて、空気を抜いたもの⇒大人が乗っても割れない！！）に座っ

たり寝転んだりして、それぞれ自分のお気に入りを見つけて楽しんでいま

した。でも、やっぱり一番好評だったのは水遊び!! 全員でワイワイする

のが良いのでしょうか？水風船の投げあいっこしたり、水を掛けたりとて

も盛り上がっていました。 

 B組の中には、盲重複の仲間が数名います。いろいろ触って積極的に確かめたい方も中にはいます

が、触ることが苦手な方もみえます。さまざまな体験を通して、感覚を育てていければいいなと思

っています。 

 私もいざ体験してみると、こんなに小麦粉と片栗粉で感触が違うんだなぁ～…とか、風船の上に

寝転ぶと思ったより気持ちいい！とか、新しい発見があり、普段感じないことを体験することも面

白い！と感じました。また、機会があれば仲間たちと挑戦したいです☆        （大下） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員のつぶやき 
 今年で３７歳になります。麦に来て早１４年。学生時代はサークルで草野球をしていました。最近

は、休日に TV で野球を見るくらいかな…それくらい野球から離れているな～。 

野球は１チーム９人でやるスポーツです。各ポジションで役割があり、皆で勝利に向かっていく

そんなスポーツです。野球で勝つには、各々の選手が自分の役割をこなし、同時にフォローをし合

うことが必要で、野球にはエラーはつきもの。送球ミスや捕球ミスなどもあります。たとえ後ろに

逸れてしまっても、カバーにくる外野手がいる。たとえアウトになっても、次のバッターがなんと

かしてくれる。といったように選手同士がフォローしあう、カバーしあうことがポイントとなるス

ポーツです。 

自分自身が草野球をしていたとき、まずは、「ありがとう」と言うことを大事にしていました。９

人集めるのに苦労していたときもあり、「来てくれてありがとう」や「あれが良かったから勝てたよ！

ありがとう！」などよく言っていましたね。 

さて、今はどうでしょうか？最近はどうかな？自問自答中です。 

「ありがとう」から始まるチームワーク・信頼関係…今日から意識してみようと思います！（むら） 
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障害者と共に歩む麦の会の役員が代わりました！ 

旧会長から一言 

 いまだかつて体験したことのない、新たな脅威と向き合った 2 年間でした。子供たちの安全のため

に、皆で知恵を出し合い、思考錯誤をしながら何とか前向きに会を進めてきました。やるのかやらな

いのか、どうするのがいいのか手探り状態でしたので、中には戸惑いを感じられた方も多かったと思

います。また私も含め、仕事を持つ役員も多かったので、水曜日の活動への参加が難しく、負担をお

かけした役員さんもいらっしゃいました。この場をお借りしまして、ご協力していただきました全て

の会員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。   

この度、会長を交代させていただきますが、会の活動のこと、役員のことなど、皆さんで考えてい

かなくてはならないことがまだまだたくさんあります。率直な意見を出し合って、最善策を考えてい

ければと思います。子供たちへの熱い思いは同じなのだと、あらためて実感させていただいた 2 年間

でしたので、それぞれ参加、不参加と形は違うかもしれませんが、出来る範囲で、できる形の協力を

していければと思います。 

微力ではありますが、今後とも陰ながら活動をしてきたいと思いますので、よろしくお願いします。                                   

（河合みゆき） 

新役員から一言 

 

 

 

新型コロナ感染が収まらない中、バザーや募金活動も中々見通しが立ちません。しかし、第２麦

の里の土地も決まり、みなさんの力がますます必要です。頼りない会長ですが、今後もご協力をお

願いいたします。                        （梶田仁子（右から 3 番目））   

今年度、副会長をさせて頂きます若杉です。なかなか活動に参加出来ていませんが、できる範囲

で頑張りたいと思っています。ご迷惑をかけることも多いと思いますが、よろしくお願いします。                                        

（若杉菜緒美（右から 4 番））  

 昨年に引き続き今年度も、役員を務めさせて頂く事になりました。新型コロナウイルスの影響が

今年度も考えられますが、役員の皆様と一緒に頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。                                    

（芦原由美子（右から 2 番目））  

 麦の里に通い始めて３年目に入りますが、まだまだ右も左も分からないまま、役員を受ける事と

なりました。みな様のご指導をいただきながら、ぼちぼちと頑張っていきたいと思っています。 

ご協力、よろしくお願いします。                 （加藤真紀（右から 5 番目））   
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新人仲間紹介 

仙石
せ ん ご く

新
あらた

さん 

3 月に高等部を無事卒業。4 月から麦の里の仲間になりました。笑顔がとてもチャーミング。 

 麦に入った当初は、“車大好き、とにかくドライブに行きたい！”という感じで、なかなか作業に気持

ちが向きませんでした。それでも、ボカシや廃品の分別など、ゆっくり新さんのペースで、いろんな仕

事に挑戦しています。今では少しずつですが、皆と一緒に作業にも参加することが出来ています。すご

く力持ちで、外作業の重い荷物運びもへっちゃら。室内作業では、作業室に入ることが難しい･･･ 

 褒められることが大好き❤職員に褒められるとニコニコと笑い、混じり気なくとっても素直で、誰に

でも愛されています。１つでも缶をつぶしたり、１つでも袋にボカシの粉を詰めると、自分で手を叩い

て、みんなにも求めながら“見て、見て！”とアピールしています。拍手をされると、とても嬉しそう。 

いろんな課題を抱えつつも、人が好きで、人と一緒ならいろんな作業にも取り組める新さん。麦の里

にも少しずつ慣れている印象です。麦の里の仲間、職員とたくさんの時間を過ごし、これからもっと新

さんの素敵な一面を見つけていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

仲間紹介 

 ４月から麦の里の仲間になりました。土岐市から通っている仙石新です。家は自営業で、町の電気

屋さんです。新はアンジェルマン症候群という、染色体異常の病気です。聞いたことのない病名で、

告知された時は、何も考えられませんでした。今は SNS で日本全国、海外のアンジェルマンのお友

達と意見交換をしています。 

 麦の里と出会うまで、８か所程、施設見学をしてきましたが、なかなか信じられる所がなく、途方

に暮れていました。そんな時に麦の里のことを知り、見学させてもらいました。すごくドキドキして

いたのですが、施設長さんとお話をさせていただいた時に、なぜか涙が出てきてしまいました。新だ

けではなく、親の私も麦の里に、施設長さんに、助けてほしいと心から思いました。高３の担任の先

生もすごく積極的に助けて下さり、今度は主人も新も一緒に、２度目の麦の里へ見学をさせていただ

きました。すると、それまで新には作業はできないと思っていたのに、副施設長さんが初対面の新と

牛乳パックの中に新聞紙を入れており、言葉がけ、支援のすごさにびっくりしました。他の職員の方

も笑顔で、とても明るくされていたことに感動しました。 

親は麦の里に一目惚れしました。新も実習をさせていただき、毎日とても頑張って過ごせたこと、

担任の報告もあり、ぜひ利用したいと決めました。 

４月から約３か月利用して、リズムもつかんできたように思っています。分からないこと、不安な

ことは、とても細かく説明して下さり、とてもうれしく思っています。連絡帳も毎日楽しみです。麦

の里のパンもとても楽しみです。親の会では、まだまだ分からないことばかりですが、順番に覚えて

いきたいと思っています。親子で頑張りたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。  （母）                                 
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山中
や ま な か

勇
ゆ う

樹
き

さん 

２０年目のベテラン。朝は早くから自転車で通勤して、「元気？」と皆に声をかけてくれています。 

パン作業中心の仲間で、パン作りでは出来上がりのチェックを行い、責任を持って取り組んでいます。

また、パン作業がお休みの火曜日には、炭作業の竹切りでの力仕事も、汗をかいて頑張っています。 

旧麦時代の勇樹さんは、困った人がいたらどうする？の問いに、「助ける」と即答！。年に一度行って

いた、愛知県の福祉バスを借りてのレクリエーション活動では、鈴鹿サーキットや東山動物園に行くの

も、とても張り切って参加して、ボランティアさんに間違えられるような俊敏な動きで、他の若いボラ

ンティアさんをリードしてくれていました。今でも根っからのお兄さん気質で、“お兄ちゃん”として、

“俺がいないと…”と、何でも責任感を持って、最後まで取り組み、周りの人のことも面倒を見ていま

す。新しい職員が入った時や見学の人がみえた時には、教えたい、話したいという様子で、優しく声を

掛けています。年を重ね慎重になった分、ベテランの風格が出てきているようです。 

“一人暮らし”の一歩として、始めたグループホーム。ご飯作りなどでできることもどんどん増えて

います。ただ、職員を誘って一緒にお風呂に入ったり、「ちょっと来て」と模様替えをした自分の部屋に

職員を招いたり、「ちょっとしたこと」を一緒にする時間も大切にしていきたいです。 

 

古い職員から一言（渡邊照予） 

 

「僕話したいことがたくさんあるから」「悩みを聞いてほしいんだけど」昔からの彼の口癖です。 

けれども、歳を重ねる中で、その話しの中身や振る舞いにも変化が出てきています。 

素直で少年のような彼もすっかり４０代!! 彼の発達年齢を考えると『寂しいから友達が欲しい』とい

う、いわゆる思春期のような悩みを抱えたまま、歳をとっていくのだなあとしみじみとしたものを感じ

ます。 

おとなになれば誰しも、自分の悩みや孤独な思いをすべて打ち明けられる人が、いつも側に居るとは

限りません。むしろ見つからないまま、生きている人の方が多いかもしれません。そんな中でも仕事を

して働かなければ生きていけなくて、その都度の自分の悩みを、１人胸に抱えながら生きています。 

知的障害があってもその孤独感は同じだろうと、想像することはできますが『分かち合う』事は難しい

と、彼の近くで生きてきてあらためて感じています。そんな時『♪そっとしときよー／みんな孤独で辛

い／黙って夜明けまでギターを弾こうよー♫♫』(真夜中のギターの詩から)という唄をよく思い出します。 

彼に必要な支援はいろいろあるけれども、この唄のよう『何かを一緒に楽しむ。ひとときを共に過ご

す。』という考え方をしっかり持ちながら、一緒に活動していく事が大切だと思っています。 
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～ 七色の麦の日常 ～ 
★ 青色の麦  

６月２２日（火）「お楽しみ会（誕生日会）」をしました。６月生まれ T さんと N さんに何が食べたい

と聞いたところ、お肉が食べたい！！とのことでした。 

 メニューは牛丼、野菜サラダ、冷ややっこ、味噌汁、ヨーグルトになり、誕生日の歌を歌ってから食

べました。仲間は「おなかがいっぱい」「美味しかった」と言ってとっても満足そうでした。 

 誕生月の人は好きな物を一品決めていいよと言うと、今から自分の順番が来るのを待っている仲間も

います。７月８月１２月と、今後も誕生日会をやっていきたいと思います。         （A・S） 

 

★ 七色の麦  
 麦の里から帰って来て、まず仲間の会です。会の最後で夕方の活動は何がしたいかみんなで相談

します。ここ最近出るのは Amazon Music で音楽を聴きたいという案です。私たち夜勤コンビの時は

よく音楽を聴いています。これにもブームがあるようで、以前は Amazonプライムで「おかあさんと

いっしょ」や「クレヨンしんちゃん」やドラマなどを観ていました。最近は毎回がカラオケ大会の

ようで、新しい歌から古い歌、童謡から J -POP まで年代やジャンルを問わず、色んな歌が流れてき

ます。「こんな歌知ってんの？」とびっくりすることがよくあります。仲間たちは自分の知ってい

る曲やリクエストした曲が流れてくると、みんな嬉しそうに歌っています♪ 

 「旅立ちの日に」を聴いて思わず涙が溢れてしまった『嵐』が好きな Sさん。松山千春の「銀の

雨」が好きな Aさんは、よく職員に「○○さん歌って！」と催促しています。「うっせぇわ」が大

好きで、何度もリクエストして満面の笑みでサビを一緒に歌う NKさん。「CDある？」と「うっせぇ

わ」の CDが欲しそうです。TVの前でカレンダーを見ている KKさんは、童謡が流れてくるとじっと

画面を見つめたり、時には手を叩いて喜んでいる場面も。皆音楽が大好きで、そんな仲間たちの姿

を見て、職員も一緒に歌ったりして楽しんでいます。ちなみに私は、仲間達と一緒に歌いたくて車

中で特訓中です。このように仕事終わりの仲間たちは、七色の麦を楽しんでいます。    (abono) 

  

 

 

 

 

 

 

 

「気持ち良かった“だまっとれ！！”」（親のつぶやき） 
 先日、ワクチン接種に行った時の話です。接種を終え、指定のブースで１５分間の様子見中の

出来事です。一人の男性が、私たちのブースより遅いブースの人なのに、係の人の言うことも聞

かず、友達がいるからと私たちのブースに入ってきました。それだけならまだしも、大きな声で

友達に話しかけるのです。私の横にいたその友達はさすがにウン、ウンとうなずくだけでしたが、

一方的な話は収まらず。面白い話があるとか、ゴルフの話とかどうでもいい話が５分程続いた時、

左後方の男性が、“だまっとれ！！”と怒鳴り声が聞こえました。おしゃべりなその男性は、私が

悪うございました…等。本気で謝る様子ではないにしろ、それ以降おしゃべりはしなくなりまし

た。普段なら腹の立つ“だまっとれ！！”の言葉が何と小気味良い言葉だなんて、思いもしませ

んでした。“だまっとれ！！”と云った男性は、身体の不自由な奥さんを支えて、ブースを後に

されました。私はその人の後方から心の中で、ありがとうございました！！とお礼を云い、帰途

につきましたが、自分も知らないうちに、おしゃべりに夢中になり、私も他の人に迷惑を掛けて

いるかも…と反省したワクチンの接種日でした。               （無口？な母） 
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★クイズ 

第三回目の出題者は粟田朋也さんです。 

 

第一問、 国民的アイドル、嵐の曲ではないものはどれでしょうか？ 

     1、MONSTER 2、GUTS 3、部屋とワイシャツと私 4、カイト 

 

第二問、 ファンキーモンキーベイビーズのメンバーではない人は誰でしょうか？ 

     1，みちょぱ 2、DJ ケミカル 3，モンキチ 4，ファンキー加藤 

 

第三問、 ファンキーモンキーベイビーズの曲ではないものはどれでしょうか？ 

1，希望の唄 2，あとひとつ 3，終われない歌 4，マタアイマショウ 

☆ お楽しみコーナー ☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

★クロスワードパズル 

2 A 3

1 E 6

7 4

8     D 5     C

9 10   B

 
 

 

 

 

 

 

 

☆ キーワード☆Ａ～Ｄをつなげてみてね！ 

 

A B C D 

＊ヨコのヒント＊ 

1. 新聞やメモなど、文字を書いたり、文字や写真

を印刷できるものを総称して何と言う？ 

2. 土用の丑の日に食べると良いとされる夏バテ

防止の魚は？ 

6. 笑う門には「□□」来たる。 

7. 十二支の最後の動物は？ 

8. 「watermelon」と英語で言う甘い野菜は？ 

9. 人が住む建物は？ 

10. 刺身と一緒に盛り付けられる大根の千切り 

などを何て言う？ 

 

＊タテのヒント＊ 

1. 海に入ること。「○○○○浴」。 

2. 海岸にあり、やきそば、かき氷などを売っていて、 

泳いだ後に休むことのできる店は？ 

3. 岐阜県の県庁所在地は？ 

4. 奈良県が有名で、専用のせんべいも売っている、 

角のある動物は？ 

5. 「やっほー」など声を出すと反響して返って 

くる声は？「◆◆びこ」。 

 

 

E 
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★愛知県共同募金会から軽自動車の寄贈が実現しました！★ 

 

 

 

 

現在稼働している軽貨物は走行距離 17万キロ以上！ 

壊れる前に新しい貨物車が届いてほっとしています！！本当にありがとうございました。 

お礼のコーナー〈敬称略 順不同〉 

◇◆麦の会の会員・賛助会員になっていただきました◆◇ 

会 員 新 規： 山田有志 

会 員 更 新： 中川健司 輿石圭介 渡邊覚 渡邊照予 竹田海貴 伊藤真奈美 熊谷レイ子 

         亀谷芳博 芦原貴大 内海伊久子 松本阿衣子 村松勇哉  

賛助会員新規： 江尻信之 工藤志保 梶田初乃 

賛助会員更新：  横山文代 梶田邦江 

 

◇◆社会福祉法人麦 及び 施設麦の里へ寄付金＆物品をいただきました◆◇ 
 上野佐恵子 小林和生 田邉美千代 小林久恵 水野すみ子 職員有志一同 匿名希望者多数 

 

―お詫びとお断り― 

賛助会員の申し込み、バザー用品、また寄付金などのご協力を頂いた方については、事務処理の都合上

掲載が次号になる場合があります。申し訳ございませんが、御了承下さい。（7月 10日現在） 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

第２９回麦の会定例総会の報告 
 今年も麦の会の総会は、書面議決になりました。コロナ禍の中で、なかなか集まる機会がありません。

他の障害者の集まりも、次々と中止になったり、リモートになったりしているようです。とはいえ、麦

の里の仲間たちの活動を支えることは、休むわけにはいかないので、物資の活動、機関紙の活動など、

なんとか取り組んでいただいています。 

 麦の会書面議決の結果ですが、賛成４０票、反対０票で、無事、昨年の活動報告と今年の活動方針が

可決されています。また、新年度は役員が２名交代しています。 

 みなさん、今年度も麦の会の活動に御協力とご参加をよろしくお願いします。 

                          （麦の会事務局長 稲垣 聡） 
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9 月  11 日     麦の会 定例会 

11 日    イエローレシートキャンペーン

12 日    山口ふれあい朝市出店予定 

25 日    麦の会 役員会 

28 日    北山地区廃品回収予定 

 

 

 

お楽しみコーナーの答え 

＊120号＊                       

クイズ   第一問、  ３  

第二問、  １ 

第三問、  ４  

クロスワードパズル                                   

      キーワード：「なつやすみ」                      

 

8 月  2 日    床屋デー 

 7 日     麦の会 定例会 

8 日    山口ふれあい朝市出店 

11 日     イエローレシートキャンペーン 

13～15 日  麦の里 夏休み 

28 日    麦の会 役員会 

31 日    北山地区廃品回収予定 

 

編･集･後･記      
機関紙に仲間の写真を載せていると、こん

な顔していたのか、こんな表情をするのか

と、見ていると何だか癒されます。 

彼らと私たちの共に働く場所、心地の良い

環境をお互いに作っていかなければいけな

いと改めて思いました。      （古謝） 

今後の予定 

障害者とともに歩む   麦 の 会 

生 活 介 護 事 業 

共同生活援助事業   七色の麦 

〒480-1214 愛知県瀬戸市上品野町１３５４－１２ 
電話(０５６１)４１－４１２４／ＦＡＸ(０５６１)４１－３７６６ 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：https://www.mugisato.or.jp/ 

Mail  ：nakamanowa＠mugisato.or.jp 

麦 の 里 

 

 
 

ったり ったり ンティア活動 

に参加してみませんか？ 
“手芸”は苦手という方も、 

先輩が教えてくれます！！ 

１人だと３日坊主で終わってしまう方！ぜひ

１週間に１度、楽しく手芸をしませんか？ 

 

縫 製 ボラ 

☆お礼のコーナー（続き）☆ 

瀬戸市社会福祉協議会を通じて、 

道の駅瀬戸しなの様から、 

野菜の寄贈をいただきました！ 

ありがとうございました！！

 

 ちょっと休憩～♪ 


